

Presseinformation

zur sofortigen Veröffentlichung

12. Mai 2012

Das große Fest zum Doppeljubiläum

Vor rund 100 Jahren platzte das Landeskrankenhaus in der Paulustorgasse mit 1164 Betten längst aus allen Nähten. Die Eröffnung des neuen, groß angelegten Krankenhauses stellte 1912 ein lang herbeigesehntes Großereignis dar. Auch 100 Jahre danach herrschte beim Jubiläumsfest großer Andrang. Rund 5.000 Besucher ließen sich die Gelegenheit, einen Blick in unbekannte Bereiche des LKH-Univ. Klinikum Graz zu werfen, nicht entgehen. Das Wetter spielte wunderbar mit und es wurde einen Tag lang ausgelassen gefeiert!

Ein Höhepunkt im Jubiläumsjahr war das große Familienfest am Samstag. Nach dem feierlichen Festgottesdienst mit Diözesanbischof Egon Kapellari nutzten viele Mitarbeiter des Klinikum und der Med Uni Graz die Gelegenheit, ihren Familien einmal ihren Arbeitsplatz in einem ganz anderen Licht zu zeigen. Über 5.000 Steirer waren begeistert, ein Krankenhaus einmal von einer ganz anderen Seite zu erleben. Der Männerkochkurs des Klinikum sorgte mit der Unterstützung der LKH-Küche für das leibliche Wohl der Besucher. Das umfangreiche Kinderprogramm bot z.B. eine Sprechstunde des Teddykrankenhauses, Verletzungsschminken und wurde von den kleinen Gästen im Sturm erobert. Spezialführungen auf den Hubschrauberlandeplatz ermöglichten einen Rundum-Blick über das LKH-Univ. Klinikum und die Stadt Graz oder einen Blick in die unterirdischen Tunnelsysteme. Musikalisch begleitet wurde das Fest durch „Aniada a Noar“ und den „White Stars“. Diesen Besuch im Krankenhaus der ganz anderen Art ließen sich auch die zahlreichen Ehrengäste nicht entgehen.

Den Rundum-Blick genossen

Die Klinikumsleitung, Betriebsdirektor Mag. Gebhard Falzberger, Pflegedirektorin DKKS Christa Tax MSc, Ärztliche Direktor Univ.-Prof. Dr. Gernot Brunner, Rektor und Vizerektorin der Medizinischen Universität Graz Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle und a.o.Univ.-Prof. Dr. Andrea Langmann, konnte zahlreiche Vertreter aus Wirtschaft und Politik begrüßen: Neben Bundesminister Alois Stöger, Landeshauptmann Mag. Franz Voves und Landeshauptmannstellvertreter Hermann Schützenhöfer waren etwa die Landesrätinnen Mag. Kristina Edlinger-Ploder und Dr. Bettina Vollath sowie Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, Landeshauptmann a.D. Waltraud Klasnic und Eva Tessmar-Pfohl vertreten. Für die Kirche konnten Diözesanbischof Dr. Egon Kapellari, Altbischof Dr.h.c. Johann Weber und Superintendenten Mag. Hermann Miklas begrüßt werden. Geschlossen vor Ort: der KAGes Vorstand DI Dr. Werner

Leodolter, Ernst Fartek MBA und Univ.-Prof. Dr. Petra Kohlberger, Vertreter des KAGes-Aufsichtsrates, wie Aufsichtsratsvorsitzender Peter Riedler, und Direktoren anderer Spitäler. Ebenfalls unter den Gästen: Rektor der Medizinischen Universität Innsbruck Univ.-Prof. Dr. Herbert Lochs, Caritas-Präsident Dr. Franz Küberl und die Landesvorsitzende des Österr. Gesundheits- und Krankenpflegeverbandes DKKS Cäcilia Petek.



Bildunterschrift v.l.n.r. Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, Bischof Dr. Egon Kapellari, Landesrätin Mag. Kristina Edlinger-Ploder, Ärztlicher Direktor Univ.-Prof. Dr. Gernot Brunner, Bundesminister für Gesundheit Alois Stöger, Pflegedirektorin DKKS Christa Tax, MSc, Landeshauptmann-Stv. Hermann Schützenhöfer, Betriebsdirektor Mag. Gebhard Falzberger, Landeshauptmann Mag. Franz Voves, Rektor der Medizinischen Universität Graz Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle, KAGes Vorstandsvorsitzender Dipl.-Ing. Dr. Werner Leodolter
Bildnachweis: W. Stieber/LKH-Univ. Klinikum Graz